



Les équipiers du large

Les équipiers du large sont des personnes qui souhaitent vivre leur foi en l'enracinant dans la spiritualité de la Fraternité et qui désirent témoigner d'un lien concret avec celle-ci sans pour autant être missionnés ni faire partie d'une équipe Madeleine Delbrêl. Certains d'entre eux ont un jour été missionnés au sein d'une équipe de la Fraternité.

Si certains restent à proximité des équipes et continuent de fréquenter les différents lieux et projets de la Fraternité diocésaine des Parvis, d'autres sont amenés à s'éloigner. Ils expriment, chaque année, le désir de rester en lien avec elle, parce que ce courant spirituel les porte.

Certains équipiers du large choisissent de s'engager durablement dans la Fraternité (cf. *fiche sur l'engagement durable*). D'autres, parce qu'ils sont déjà engagés dans d'autres lieux d'Eglise ou parce qu'ils sont trop éloignés ne le souhaitent pas.

Les équipiers du large ont une place originale à tenir : celle de faire avancer la Fraternité en lui apportant un regard extérieur. Ils constituent une "présence" au sein de la Fraternité :

- d'abord une écoute bienveillante de ce qui s'y cherche
- une voix qui interpelle à partir des expériences des uns et des autres au large
- une voix qui rappelle que la Fraternité doit rester ouverte non seulement au monde mais aussi à l'Eglise dans sa diversité
- le signe d'une amitié non pas nostalgique mais durable qui accepte la maturation que provoque l'éloignement.

Une fois par an, ils essayent de se retrouver lors de l'Assemblée des Parvis, confrontent leurs expériences, partagent leurs découvertes, questions et interpellations et en font part à la Fraternité.

Les équipiers du large peuvent aussi devenir des "personnes ressources" pour certaines réflexions ou projets de la Fraternité.

Un modérateur veille à la cohésion du groupe « du large » en donnant des nouvelles des uns et des autres et en vérifiant que les différents équipiers du large souhaitent toujours être membres de la Fraternité.